



活気のある職場環境を作る！

I.T

中央警察署 総務第一係

平成31年採用 巡査

九州産業高等学校 卒業

警察署における勤務管理等

警察官になったきっかけを教えてください！

私が中学生のころに、警察のドキュメンタリー番組で警察官が犯罪者に果敢に立ち向かう堂々とした姿や、パトロールなどで警察官が安心感を市民に与えている姿を観て、「私もいつか警察官のような、人の役に立てる仕事がしたい」という憧れを抱きました。

その後、就職活動を迎えた際に「憧れだった警察官になりたい」と改めて思い、警察官の採用試験を受験して合格することができました。

警察官のやりがいを教えてください！

警察官の仕事には、現場に出て働く部門や、現場のサポートをする部門などの様々な役割があります。

現在、私が勤務している総務第一係は、「縁の下の力持ち」として現場をサポートする仕事をしています。現場で働く警察官の働きやすい環境を作ることが、直接的に県民の安全・安心に繋がる訳ではありませんが、良い仕事をするにはまずは職場環境から良くなければならないと思っています。同じ警察署で働く警察官の活躍を聞くことは、私のモチベーションとなっていて、やりがいを感じています。

また、現在の係は他の係と関わることも多く、警察の業務全般を幅広く知ることができ、好奇心旺盛な私にとっては学ぶことの多い毎日です。

現在の職場環境について教えてください！

私は、主に勤務管理業務を担当しています。警察署員のワークライフバランスの推進など職場環境を整える立場にあり、率先して計画的な休暇を取得するようにしています。そのため業務も計画的に行えて、私生活も充実した日々を過ごしています。

また、総務部門は警察署の中心を担っていて、部門の垣根を超えて連携しなければならない機会も多いため、調和と連携の取れた活力のある職場環境だと感じます。

警察学校での生活について教えてください！

警察学校では、警察官としての基礎となる社会常識や必要な知識、武道などを学びます。

入校前は、経験したことがない柔剣道の訓練に対する不安な気持ちがいっぱいでしたが、それでも警察学校での生活は、柔剣道や逮捕術などの厳しい訓練を乗り越えなければならないのが警察官です。

警察学校での日々は私の警察官としての基盤となっており、自信をもって仕事ができる素晴らしい経験となりました。

後輩たちへのメッセージをお願いします！

警察官という仕事は様々な業務に分かれており、各々の得意分野を存分にいかすことができる仕事です。また、得意分野がなくても業務をやっているうちに得意を発見するので安心してください。

私の警察官を志すきっかけは些細なことでしたが、人のために働きたいという気持ちが

あるだけで警察官に向いていると思います。あなたの抱く警察官への想いに全力を投じれば夢は叶うと思うのでぜひ採用試験を受験してみてください。